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Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, reuniu-se na 

sede do Clube Comercial de Lorena, o Conselho Deliberativo, em primeira 

convocação às 19 horas e 30 minutos e às 20 horas em segunda convocação, 

contando com as seguintes presenças: Ana Cristina Alves de Freitas Leal,  Ênio 

Borges Camargo da Silva, Eugênio de Campos Neto,  Fábio José de Freitas Costa, 

Felipe Lopes Cavalcanti, Hélcio Danezine, Ivaldo de Almeida Júnior, José 

Aurélio Chiaradia Pereira, Juracy Gonçalves Junior, Luciano Clayton Marton, 

Luiz Messias dos Santos Pereira, Marcos Paulo Guimarães Macedo, Milton Paulo 

Anselmi Demarco, Pedro Fernandes da Silva Júnior,  Ray Barbosa dos Santos, 

Rodney Guedes da Silva, Sergio Antônio Freitas Fortes Filho  e Wilton das Neves 

Pinheiro.  O Presidente do Conselho Deliberativo Luciano Clayton Marton deu   

início à reunião solicitando a leitura da convocação da presente reunião e da ata 

da 1ª reunião ordinária que depois de lida, foi aprovada por maioria absoluta. 

EXPEDIENTE DO DIA: O presidente do CD solicitou a Conselheira Ana 

Cristina que fizesse a entrega de um presente em nome de todos os conselheiros 

à funcionária do clube, a Srª Aparecida Ivete Bertoloti, pela passagem de seu 

aniversário e por sua dedicação aos trabalhos no clube. A seguir o presidente do 

CD Luciano Marton deferiu as faltas dos conselheiros: Eugênio de Campos Neto, 

José Aurélio Chiaradia Pereira e Valdir Gomes Ramos, ausentes na primeira 

reunião ordinária do dia 27/11/2023. Na sequência  foi  dada a  palavra ao 

Presidente da Diretoria Executiva Carlos Bezerra, que falou de suas ações atuais, 

comunicou as férias semicoletivas dos professores de várias modalidades 

esportivas de 18 de dezembro de 2023 a 16 de janeiro de 2024; citou a obra do 

palco do Chopiano, onde os gastos superam o valor estimado, atingindo o custo 

aproximado de 32 mil reais e a obra do quiosque da sauna tem previsão de 

conclusão para fevereiro de 2024. Comunicou também a troca dos refletores do 

ginásio de esportes, para que possa acolher eventos esportivos no período noturno, 

seguindo assim as normas exigidas pelas federações esportivas, sendo que os 

refletores retirados do ginásio de esportes serão recuperados e realocados na 

quadra externa, onde será feito fechamento das laterais e colocação de calhas. 

Citou que o clube contará com três quadras de tênis com iluminação em led. Falou 

também sobre o trabalho de organização do almoxarifado, onde os materiais do 

patrimônio estão sendo demarcados com placas com Qr code e que enviará ao 

Conselho ofício de solicitação para a liberação de material inservível. Comunicou 

que os integrantes   da Brigada de emergência foram treinados, diplomados  e 
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estão ativos para atendimento aos associados em caso de necessidade. Foi 

solicitado ao Ministério do Trabalho a implantação da CIPA e as eleições serão 

em janeiro de 2024. Informou que as cadeiras da sala do CD serão restauradas e 

deverão estar prontas para próxima reunião. O plano de ampliação da academia 

está em estudos e será a próxima obra após conclusão do quiosque da sauna. O 

conselheiro Felipe solicitou melhorias na sauna feminina. Na sequência a diretora 

do Departamento Administrativo Cleomar Santos Balduino fez uma explanação 

sobre a implantação do plano criado para a padronização de cargos e salários para 

os funcionários do clube, que conta atualmente com 88 colaboradores; a 

implantação do referido plano gerou  uma   readequação salarial, com um índice 

de aumento de salários  de 3,96%,  visando um trabalho com  mais qualidade para 

diminuir custos. Cleomar informou que o plano de quadros e salários entrará em 

vigor em janeiro de 2024 e  solicitou junto aos conselheiros a importância da 

cobrança dessa padronização de cargos e salários aos próximos gestores do clube,  

Cleomar finalizou sua explanação dizendo que a eficiência operacional é a meta 

a ser alcançada. Ordem do dia: I- Análise, deliberação e votação do contrato com 

a empresa Ronaldo R C Junior (Escritório Junior Cruz Engenharia), levando-se 

em conta o parecer da Comissão de Constituição e Justiça (artigo 187, inciso I, 

§1°, do Regimento Interno) e levando-se em conta o parecer da Comissão de 

Finanças e Orçamentos (artigo 187, inciso I, §2°, do Regimento Interno), 

aprovado por maioria absoluta. A reunião foi estendida as 22 horas. Breves 

Comunicações: Foi solicitado a CCJ relatório resumido dos contratos vigentes no 

clube. Foi acordado com a CFO para próxima reunião as análises das contas de 

agosto a dezembro de 2022. Foi solicitado a Comissão de Relações Públicas a 

apresentação das agendas de eventos sociais e esportivos e um revezamento de 

presença em premiações de eventos esportivos. Os conselheiros Felipe e Hélcio 

da Comissão de esportes tiveram uma reunião com o Coordenador de Esportes e 

Recreação Magno Caio Velloso (Guinho), onde Felipe pontuou a necessidade de 

preparador físico mais presente na utilização de aparelhos mais complexos na 

academia; a verificação de atraso dos professores no início das aulas; melhorias 

na pista de cooper.  O Conselheiro Hélcio citou a necessidade de treinamento e 

reciclagem dos professores regularmente para que tenham uma linguagem mais 

uniforme; dar respaldo de autoridade aos professores em seu local de trabalho, 

para poder cobrar seu desempenho; buscar a opinião dos professores de dança, 

lutas, tênis de mesa, sobre como readequar a utilização das salas para ampliação 

da academia. Foi sugerido regularizar a situação dos sócios-atletas, pois vários 

treinam e ainda não estão com a carteirinha para acesso ao clube, sendo que alguns   

vêm de outras cidades e necessitam ter sua situação regularizada.  O Conselheiro 

Wilton solicitou melhor comunicação aos associados em eventos de quiosques 

agendados, onde os convidados inadimplentes sejam comunicados com 

antecedência, para evitar dissabores. A Conselheira Ana Cristina citou a 
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reclamação de associados que passaram o título patrimonial aos filhos por terem 

dificuldades em reservar quiosques.  Como nada mais foi tratado, o Presidente 

deu por encerrada a reunião às 23 horas. Eu, Ana Cristina, 1ª Secretária, lavrei a 

presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por quem for de direito.  

Lorena, 13 de dezembro de 2023. 

 

 

Ana Cristina Alves de Freitas Leal 

1º Secretário 

Luciano Clayton Marton  

Presidente do CD 

 


